
 

 

 
Procès-verbal 
Rencontre du 19 avril 2018, 18h00 
Comité Consultatif en Loisirs 

 

Étaient présent : 
 
Ève-Marie Grenon, Catherine Henrichon-Forest, Pascal Smith et Samuel 
Routhier. 
 

1. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Il est proposé par Catherine Henrichon-Forest appuyée par Ève-Marie Grenon, d’adopter 
l’ordre du jour. 

 
2. Retour sur le dernier procès-verbal 

 
2.1. Piste à Vague  

Le projet déposé à la MRC a été accepté. Il faudra remettre un nouveau budget et un 
échéancier à la MRC sous peu. 

2.2. Marché de Noël 
La résolution R-57-2018 O.B.N.L. – Marché de Noël est présenté au comité.  

 
3. Parc André Raymond Noël 

 
Le Comité Consultatif en Loisirs dépose six (6) recommandations aux membres du conseil 
municipales. 
 
- Le Comité Consultatif en Loisirs recommande de continuer les travaux entrepris avec 

Loisirs et Sports Montérégie. De présenter ces travaux en consultation publique. De lancer 
un appel d’offres à la coordination et réalisation des travaux. 

- Le Comité Consultatif en Loisirs recommande de retirer les infrastructures de l’ancien 
terrain de baseball ainsi que la boîte au sport en 2018. 

- Le Comité Consultatif en Loisirs recommande de s’informer sur les lois et règlements pour 
sécuriser les accès du parc. 

- Le Comité Consultatif en Loisirs recommande de faire les plantions d’arbres prévus dans 
l’espace au bout du terrain de tennis en 2018. 

- Le Comité Consultatif en Loisirs recommande la mise en place d’un sentier asphalté qui 
donnerait accès au parc par la rue des prés, et ce, en 2018. 

- Le Comité Consultatif en Loisirs recommande de faire une étude de sol à l’endroit de 
l'ancien champ d’épuration situé à côté du chalet des loisirs, et ce, en 2018. 

 

4. Défi Saint-Marcois 
 
Il est proposé par Ève-Marie-Grenon appuyé par Catherine Henrichon-Forest de remettre les 
profits du Défi Saint-Marcois au Camp de Jour de Saint-Marc-sur-Richelieu. Cet argent 



 

 

permettra l’acquisition de nouveau matériel et jouet éducatif pour l’ensemble des enfants qui 
fréquentent le camp. 
 

5. Fête de l’eau 
 
Le comité définit la programmation finale de l’activité. La mise à jour des outils promotionnels 
sera faite dans les prochaines semaines. 
 
Une demande sera faite au SSI pour avoir deux (2) secouristes sur le bord de la rivière. 
 
 

6. Fête nationale 
 
Le Comité Consultatif en Loisirs recommande d’engager une firme pour la gestion de la 
sécurité sur le site de l’événement. 
 

7. Tourisme 
 
Le Consultatif en Loisirs prévoit travailler une nouvelle approche inclusive. Les travaux 
commenceront à la fin de l’été. 
 

8. Prochaine rencontre 
 
31 mai 2018 de 18h00 à 21h00 
 

9. Fin de la rencontre 
 
21H00 
 

 


